

第7回 定例会議案審議結果

番 号	件 名	審 議 結 果
陳情第2号	口蹄疫に伴う削蹄師への支援について	採 択
発議第3号	高原町議会委員会条例の一部を改正する条例	可 決
報告第5号	平成21年度高原町健全化判断比率及び資金不足比率について	—
議案第58号	教育委員会の委員の任命について	同 意
議案第59号	分担金を徴収すべき事業について	可 決
議案第60号	訴訟の提起について	可 決
議案第61号	平成22年度高原町一般会計補正予算(第8号)	可 決
議案第62号	平成22年度高原町老人保健特別会計補正予算(第1号)	可 決
議案第63号	平成22年度高原町国民健康保険特別会計補正予算(第2号)	可 決
議案第64号	平成22年度高原町介護保険事業特別会計補正予算(第1号)	可 決
議案第65号	平成22年度高原町後期高齢者医療特別会計補正予算(第1号)	可 決
認定第1号	平成21年度高原町一般会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第2号	平成21年度高原町住宅新築資金等貸付事業特別会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第3号	平成21年度高原町農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第4号	平成21年度高原町老人保健特別会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第5号	平成21年度高原町国民健康保険特別会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第6号	平成21年度高原町簡易水道特別会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第7号	平成21年度高原町介護保険事業特別会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第8号	平成21年度高原町温水平地区簡易水道特別会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第9号	平成21年度高原町公共用地取得事業特別会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第10号	平成21年度高原町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定について	認 定
認定第11号	平成21年度高原町水道事業決算認定について	認 定
認定第12号	平成21年度高原町病院事業決算認定について	認 定
認定第13号	平成21年度高原町工業用水道事業決算認定について	認 定
議案第67号	平成22年度高原町一般会計補正予算(第9号)	可 決
陳情第3号	子宮頸がん予防ワクチン接種の公費助成を求める陳情書	採 択
陳情第4号	細菌性髄膜炎ワクチンの公費による接種費用助成を求める陳情書	採 択
発議第4号	口蹄疫復興支援対策に関する意見書(案)	可 決
陳情第1号	永住外国人への地方参政権付与の法制化に反対する意見書の提出に関する陳情書	継続審査



人

事



黒木 嘉民氏

教育委員会委員

議会を傍聴してみませんか

次の定例会は12月です。



傍聴の申込みはお気軽に

議会事務局に TEL

お問い合わせ下さい。42-2111

臨時 議会

平成22年 第8回 臨時会 (10月22日)

○ 工事請負契約について 可 決

- ・平成21年度高原町情報網基盤整備事業(繰越分)
(ケーブルテレビ配線工事)
- ・契約金額 4億4,415万円
- ・契約相手方 日本電気(株)宮崎支店



来賓あいさつする東国原知事

第51回 宮崎県町村議会 議員大会

大会は10月14日、木城町総合交流センターで開かれ、大会宣言及び決議と口蹄疫対策特別決議を採択しました。

11月	10月	9月	議会の動き
12日 合同行政調査 小布施町 松川村 長野県 10日 総務経済常任委員会 高原町 4日 西諸州市郡議会議員研修会	27日 第7回環霧島会議 えびの市 26日 宮崎県精神保健福祉大会 都城市 14日 町村議会議長会 臨時総会及び議員大会 木城町	29日 ~ 8日 第7回定例会	



シリーズ 町内保育園・幼稚園の紹介 (VOL.7)

すくすく育って



学校法人 遍照学園

遍照幼稚園

園長 涌水 英昭

TEL 42-4242

遍照幼稚園は、昭和28年に設立され、今年で58年目を迎える、高原町唯一の幼稚園です。

幼稚園は、学校教育法に定められた『学校』です。文部科学省より定められた『幼稚園教育要領』にのっとり、のびのびとした幼児教育をすすめています。

また、本園はお寺の幼稚園でもあります。子どもたちが、ほとけさまのみ教えの中で、ともに生活することにより、他人を思いやり、慈しむところが、自然と養われる環境の中、幼児期より必要な芽を育てる『こころの教育』もおこなっています。

先生もまた学んでいます。学校で学んだ基礎の上に、子どもたちの現実の育ちを目のあたりにしながら、毎日のように保育の計画を練り直し、遊びの種を仕込み、子どもたちがぶつかるさまざまな課題への対処法を学んでいます。

遍照幼稚園は、子どもたち、親、そして先生たちにとって、『大切な学びの場』であり、そして、ほとけさまに見守られている『ありがとう』のこころを、お育ていただく場でありつづけたと思っています。



未就園児教室・園開放



芋掘り



年長さんの組体操



園庭で遊ぶ園児たち

町民の皆様のご理解とご協力を宜しくお願
い致します。

今西 光正



また一方、日本ジオパーク(自然公園)の認定。日本でも最も美しい村関連の皇子原公園や杜の穂倉等の観光の集客が増えたこと、フリーウェイ工業団地の土地価格の値下げ、ケーブルテレビ情報網基盤整備事業等明るいニュースもありました。取り巻く環境は厳しいですが、住みよい町づくりを目指して町民の皆様と共に頑張っていきたいと思
います。

朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じる季節となりました。十月に入り収穫の時期で冬作の作付けなど忙しい毎日かと思えます。
今年には口蹄疫の発生、地球温暖化による異常気象の影響、経済の低迷、全国的な人口減少社会に入り本町でも一万人を割り、最低限の減少に抑える政策が求められます。

編集後記